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第第第第１２１２１２１２号号号号新高 信新高 信新高 信新高 信通通通通通通通通 秋田県立新屋高等学校

～～～～ 冬季休業冬季休業冬季休業冬季休業にににに当当当当たってたってたってたって ～～～～
新型インフルエンザの対応に追われた後期前半でしたが、いよいよ冬季休業に入ります。

全力投球した身体と心を休めつつ、新たな年の目標に向かって鋭気を養ってください。休業

中の１２月２１日（月）から２５日（金）の５日間は「学習強化期間」でしたが、各自、補

習に参加したり自宅で学習するなどして学力向上に努めたことと思います。この休業中、有

意義な時間を過ごしてください。

生徒指導部生徒指導部生徒指導部生徒指導部よりよりよりより
。 、この時期は夕暮れが早く、交通事故や不審 関に通報するなど適切に対処して下さい また

者による声かけが増えます。交通事故防止に 全国的に出会い系等の有害サイトにかかわる女

ついては、降雪時及び積雪時には、自転車等 子高校生の被害が多く報道されていますが、ど

を利用しないこと。不審者に関しては、目撃 の生徒にも起こりうるものであると認識して下

情報が相次いでいることから速やかに関係機 さい。

新屋高校 創立新屋高校 創立新屋高校 創立新屋高校 創立２５２５２５２５周年記念文化講演会周年記念文化講演会周年記念文化講演会周年記念文化講演会

「「「「 浅利香津代浅利香津代浅利香津代浅利香津代さんさんさんさん講演会講演会講演会講演会」」」」
去る１０月２８日、本校創立２５周年を記念して文化講

演会が開催されました。生徒の他、保護者や学校関係者な

ど約７８０人が参加し、浅利さんの話に耳を傾けました。

自身の若い頃の演劇との出会いや、秋田弁を仕込んでく

れた「ばば」の思い出話を通して、秋田弁を生かした役作

りを確立していくまでのエピソードに会場の聴衆は魅了さ

れ、大いにわきました。

秋田弁の美しさ、優しさを改めて認識し誇りに思ったひ

とときでした。

＝＝＝＝新型新型新型新型インフルエンザインフルエンザインフルエンザインフルエンザ情報情報情報情報＝＝＝＝
本校の新型インフルエンザの流行状況につい

て、現在までにかかった人は１２５人、約２割

、 。の人で ５人に１人がかかったことになります

現在は数人で徐々に治まってきています。

一方、約８割の人がまだかかっていないので

油断せずに、手洗い・うがい・マスクの着用・

換気等をしっかりやってください。

予防接種は季節性と新型がありますが、新型

の予防接種は、３年生が優先され予約をすると

１２月２４日（木）からできます。１・２年生

は１月頃から順次接種ができるようになります

ので、ニュース等で報道されたら、早めに予約

し接種することをお勧めします。

平成平成平成平成２１２１２１２１年度第年度第年度第年度第２２２２学年修学旅行学年修学旅行学年修学旅行学年修学旅行についてについてについてについて
２学年主任 茜谷 信也

１１月９日～１３日に４泊５日（車中１泊）

の日程で、奈良・京都・大阪への修学旅行を実

施しました。トラブルなく、紅葉で彩られた古

都やテーマパークでの級友との楽しい思い出を

たくさん作りました。

今年は新型インフルエンザの流行で、他校で

、 、は罹患者の不参加や 途中で帰った者もいたり

また、濃霧でフライトできず、大幅に行程を変

更した高校もあったそうです。

５日間、本校生は元気に明るく過ごすととも

に、時間や規則をよく守ってくれました。日頃

のご家庭のご指導のお陰と感謝申し上げます。



新人戦等新人戦等新人戦等新人戦等でのでのでのでの活躍活躍活躍活躍 ☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆☆ ☆

私たちバトミントン部は全県新人で団体戦ベスト４ 今回、新人戦を終えて感じたのは、まだ練習が足り

に入り来年１月に行われる東北大会へ出場が決まりま なかった事です。団体戦はあと１本というところで外

した。東北大会に向けて二年生６人一年生５人の１１ してしまい３位になってしまいました。しかし個人戦

人で常に向上心を持って日々の練習を充実したものに では優勝し、新屋高校として二連覇することができま

していきたいと思います。 した。この大会で学んだ事を生かして頑張りたいです。

(ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部) (弓道部)

今回の新人戦では、中央地区、全県新人ともに秋田 私たちは１１月２８、２９日に２日間、大館市で行

商業と対戦して 勝利することができました しかし われた秋田県高校演劇コンクールの県大会に出場しま、 。 、

優勝することはできませんでした。この大会を振り返 した。役者３人、内１人は助っ人という厳しい状況の

ると、試合に勝つことはできても、キックの精度や、 中、寒さにもプレッシャーにも発熱にも負けず頑張っ

パスワークなど、不足している部分がはっきり出てき てきました。結果は残念ながら東北大会出場にはなり

ました。冬期期間、この課題を克服し、来年こそは全 ませんでしたが、全力を出し切りました。

国に行くという目標を達成したいと思います。(ｻｯｶｰ部) (演劇部)

♪♪♪♪定期演奏会定期演奏会定期演奏会定期演奏会をををを終終終終えてえてえてえて♪♪♪♪
吹奏楽部は、１１月８日に定期演奏会を行いました。Ⅰ部ではクラシック、Ⅱ部では初の試みとなる音楽劇、

Ⅲ部ではポップステージでした。当日は多くの聴衆の方々に足を運んでいただき、おかげさまで自分たちらしい、

そして心のこもった演奏をすることができました。

１年間の集大成となったこの演奏会。成功を収める事ができたのは、日々支援していただいた皆様のおかげだ

と部員一同感謝しております。これからも応援宜しくお願いします。

ご来場いただきまして本当にありがとうございました。 （吹奏楽部）

～～～～進路指導部進路指導部進路指導部進路指導部よりよりよりより 芸術教室芸術教室芸術教室芸術教室』』』』『

今年度の芸術教室は１０月８日進路決定状況進路決定状況進路決定状況進路決定状況についてについてについてについて～～～～
（ ） 。水 に県民会館で行われました

演目はアーティストファミリーに

よる「白神ライブ・コンサート」

でした。リーダー鳴海昭仁さんの

音楽は、白神山地をはじめとする

東北の大自然や人間の躍動をテー

マにしたものが多く、時には山の

稜線を包み込む白い雲のようにや

さしく聴く人の心を癒してくれ、

時には、冬の津軽のように激しく

ダイナミックなリズムを刻んでく

れました。

【進学】 【就職】 世界遺産白神山地をイメージし

た「白神の大地よ永遠なれ」や平昨年度よりＡＯ入試で大学を受験する生 どの高校も同じく、

泉世界遺産登録推進運動応援曲 魂徒が増えていますが、学力を重視するよう 今年は女子の内定率が 「

流」などの注目曲を中心に、軽快になってきており、簡単に合格できなくな 低くなっています。事

な語りを挟みながら斬新で現代的ってきています。医療看護系学校は就職が 務を希望しても、求人

な趣のステージを満喫することが確実なため相変わらず人気が高く、校内推 はほとんどありません。

できました。薦を得るのも大変です。また不況のため就 企業からすれば資格の

職から進学に切り替える生徒が多いせい 取得は判断材料の一つ

か、学費が安い公立の専門学校の倍率が高 であり、一番は気が利

く苦戦している生徒も少なくありません。 く（状況判断が素早く

このあと５０名の生徒が大学入試センター できる）生徒を求めて

試験にチャレンジします。昨年よりも人数 います。

は少ないですが、目標を高く持って頑張っ

てください。

本校野球部における不祥事につきましては、多くの方々の信頼を裏切りご心配をおかけしました。ここに深

くおわび申し上げます。職員、生徒一同、心を新たにして信頼回復に努めるべく、諸活動に取り組んでまいり

ます。何卒、よろしくお願いいたします。




